
 

 

 

 

 早いもので５月も終わろうとしています。２年生としての学校生活がスタートして２ヶ月ほど経ちま

した。２学年のキーワード３つ…、覚えていますか？ 「主体性」「凡事徹底」「手作り」でしたね。今

の自分を見つめていかがですか。自ら進んで物事に取り組んだり、当たり前のことを普通に行ったり、

何かにチャレンジしようと試したりしている自分はいますか。自分や友達の行動力、思考力を高めるに

は、どれも必要不可欠なことだと思います。２年生という学年はまだ始まったばかりです。これから意

識してがんばってみませんか？ 

 各クラスで金沢研修の報告発表会が行われました。各班、とても上手に発表し

ていました。今回は、班ポスターの写真を載せますのでご覧下さい。上手にまとめてあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～HARMONY～ 

２年学年通信 ５月３０日（水）号 

 
 

  

  



 ５月２５日（金）午後から、不審者侵入の避難訓練、その後は

体育館で、不審者と遭遇した場合の対処法や護身術などを学ぶ防犯教室を行いました。実際に演習する

など真面目に受けることができました。以下は、生徒の感想です。ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月２９日（火）午後からオーケストラアンサンブル金沢 

による鑑賞教室が、「鑑賞能力を高める」「情操を高める」ことを目的に、文化 

会館で行われました。指揮者の田中祐子氏の司会進行のもと、合計９曲が演奏 

されました。皆、しっかりとその演奏を聴くことができました。 

 以下は、生徒の感想です。ご覧ください。 

 

 今日、防犯教室がありました。放送がかかっ

た後に、体育館に移動しました。その後、警察

官から護身術を教えてもらいました。 

 最近「誘拐」される事件がおきてるのに、も

し私に何かあったら護身術を使って身を守りた

いと思います。私は今日、皆が放送がかかる前

までふざけていて、それで私も周りに流されて

ふざけていました。でも、本当に不審者が来た

時、対応できるようにこれからはきちんとしよ

うと思います。地震のときもマジメにしようと

思います。            Ｓさん 

 話を聞いて、力が強い人にも振り払ったり

できる護身術が分かりました。例えば、手で

つかまれた時や胸ぐらをつかまれた時は相手

の手の間に自分の手を入れて上に引っ張れば

いいと分かりました。輪中の合い言葉みたい

な放送を聞いて、しゃべらず移動できたので

よかったと思います。 

 この避難訓練は、どれだけ真剣にやれるか

で、本当の時に役に立つと思うので、防犯に

ついてしっかりやっていきたいと思います。 

                Ｏさん 

 移動の時の合い言葉を聞きました。２個ある

のでしっかりそれを覚えてすぐに移動できるよ

うにしたいです。防犯教室では、護身術を習い

ました。手をつかまえられたり、後ろから抱き

つかれたり、胸ぐらをつかまれた時に逃げる方

法が分かりました。もしもの時に教えてもらえ

てよかったです。避難訓練は、不審者以外にも

地震や火事もあるので、そのときの逃げ方もし

っかり学んでおきたいです。帰るときも何人か

と歩いて帰りたいと思います。 

                 Ｓさん 

 今日、防犯教室があった。初めて輪島中の

合い言葉が分かった。護身術も分かった。い

ざとなったら、自分の身は自分で守らないと

いけないから、もしもの対策にこうすればい

いと分かった。護身術にもいろんなパターン

があって、覚えやすかった。手をつかまれた

時の護身術が分かりやすかった。この防犯教

室を今後に生かして、がんばりたい。 

                Ｔさん 

 

 オーケストラ・アンサンブル金沢の演奏を聴き

ました。どれもとてもきれいな音でした。私は特

に日本人が作曲した「弦楽器のためのディヴェル

ティメント第１楽章」と L.アンダーソン作曲の

「プリンク・プレンク・プランク」が心に残りま

した。コントラバスの二人がが目を見ながら息を

合わせたり笑って演奏したりしていたので、すご

く楽しそうでいいなと思いました。とてもすばら

しい音だったので、楽しかったです。 E さん 

 今日オーケストラがありました。いろいろ

なきれいな音楽を聴きました。そのほかにも

いろいろな楽器があり、すごいと思いました。

曲を作った人もすごいし、楽器で演奏してい

る人もすごいと思いました。すてきな演奏が

聴けて、本当によかったです。  Hさん 

 


